

Fachschaftssitzung am 06.05.2025

Anwesend: Aquilin, Irina, Kilian, Johannes, Anna H., Anna W., Olivia, Lennart, Johannes, Laura, Stella, Marie, Naomi

Entschuldigt: Regina, Chiara, Magdalena, Julia

Beginn: 17:30 Uhr

TOP 0	Begrüßung, Bestimmung Protokollant:in
TOP 1	Prof. Dr. Heger - Vorstellung als Studiendekan Studierendengewinnung - Homepages der Lehrstühle sollen verbessert werden - Schulbesuche → Möglichkeit nutzen SuS auch Gemeinschaftsräume zu zeigen, → Aufenthalt so aufbauen, dass SuS sich aktiv beteiligen (Menti, Diskussion) → Vielfalt von Theologie zeigen, was bringt das Studium? → Image-Film? - Studieninformationstag - Rent-a-Prof? Rückmeldungen zu Lehrveranstaltungen, Seminaren,... - Lehrveranstaltungen können nicht belegt werden, da Dopplungen mit Zweitfach oder Dopplungen Tutorium/Vorlesung (Fakultätsintern) - Übungen fallen aus, da zu wenige Anmeldungen – eine Pflichtübung pro Lehrstuhl? (unabhängig von Anmeldezahlen) - Regelungen GWS 2 - Raum 318 – keine gute Akustik, zu groß – ausweichen auf andere Räume? - Skriptservice auf WueCampus → kann auf Anfrage freigeschaltet werden - Seminar für praktische Vorbereitung für RU – geringe Beteiligung (4-5) → Mögl. Gründe: Nicht bekannt, dass es stattfindet, Termine schwierig, Volle Samstage schrecken ab, Blockseminar im SoSe schwierig, → Generell: lieber am Semesterbeginn, gern mehr Variation bei Dozent*innen bei Seminaren → Lösungsvorschlag: Termine an Studiendekan → erste Rundmail an alle Lehrstühle? WS ist (generell/meist) sinnvoller für Blockseminar
TOP 2	Bericht aus den AKs 1. AK Hochschulpolitik - Keine Sitzung stattgefunden - Sitzung vom Studierendenparlament: Bezahlung von Studis in Hiwijobs, Dozenten am Lehrstuhl für Neueste Geschichte 2. AK Veranstaltungen - Ausblick auf kommende Veranstaltungen → Filmeabend, Karaokeabend, Grillabend 3. AK Studienhilfe - Rundmail wurde herum geschickt - Blick ins Mailpostfach läuft wieder an - Mini-Erstiabend: kurzfristig beworben, Beteiligung: 2 von 17, im Anschluss: Vorglühen für Mensa-Party – kamen keine neuen Leute dazu

	- Nächste Rundmail kommt demnächst - Bitte: Tage u. Zeiträume (mehrere) an Irina, wenn man Zeit hat sich im Fazi aufzuhalten (ca. 1-2h Art offene Sprechstunde/Fragerunde), man kanns auch zu zweit o. zu dritt machen 4. AK Nächstenliebe - Wechsel muss gelingen, muss reorganisiert werden 5. AK Finanzen - Mittel fehlen, da Zuweisungen fehlen - Nur noch 50% der Mittel dürfen ins nächste Jahr mit übertragen werden - Aufstellung siehe Protokoll VV 6. AK Öffentlichkeitsarbeit - Eine Sitzung - AG löst sich auf, Einsatz auf Abruf, regelmäßige Meetings mit Fr. Kindl 7. AK TheoCup - Findet in Mainz statt - Anmeldung ist erfolgt - 25 fahren mit :) - Testspiel am 1.Mai gewonnen (10:4) - Anfahrt mit Öffis - Übernachtung in Klassenräumen - Abreise: Fr Nachmittag – genaue Uhrzeit noch unbekannt
TOP 3	Kreuzbergwallfahrt
	- Etappen und Unterkünfte sind geplant - Gern noch Planung eines inhaltlichen Impuls
TOP 4	Missio-Infoabend
	- Findet am 20.Mai um 18:15 Uhr statt - Im Anschluss gemütliches Beisammensein im Priesterseminar - Wer ist dabei? Kilian, Naomi
TOP 5	Fazi und Aufenthaltsraum
	1. Neue Möbel? - Bücherschränke,... weitere Möbel (sowohl für Fazi als auch Aufenthaltsraum) von Lehrstuhl biblische Einleitung 2. Sauberkeit (Fazi) - Mail von Büchner an Müller: Fazi + Aufenthaltsraum soll gereinigt werden + Müllleerung
TOP 6	Welcome (back) Abend
	- War sehr cool :) - War gut besucht - Falls möglich, gern eine Pizza mehr - Weniger Wein als das Jahr zuvor, ging am Ende aus, also bitte wieder mehr bestellen
TOP 7	Einteilung der AKs
	- Olivia: Studienhilfe, Nächstenliebe - Johannes: Veranstaltungen (1. Redebeitrag – 10 sek), er macht nur das, aber dafür 1A! - Laura: Veranstaltungen, Nächstenliebe - Stella: Studienhilfe, Nächstenliebe, Ablass? - Marie: Studienhilfe, Veranstaltungen, Ablass? - Regina: Veranstaltungen, Nächstenliebe, Studienhilfe? - Chiara? - Magdalena?

	- Klären ob wir so viele Leute in Nächstenliebe brauchen?
TOP 8	Fakultätsrat
	- Kilian vertritt weiterhin die Meinung der Fachschaft – Die Fachschaft hat einstimmig die Meinung bestätigt Bis hierhin war Prof. Heger dabei - Ab 01.09 neuer Prof in NT - Professorin Becker (CSE) bekommt höhere Besoldung - Einladung für Probevorträge Moraltheologie am 13.05/14.05 – bitte erscheinen um Profs zu bewerten, nicht auf Inhaltebene → Liste folgt - Studis sitzen in Kommission und haben insgesamt eine Stimme - Montag 12.05. frei da Stiftungsfest - Dekanat Remenyi, Büchner und Heger endet im Juli -> wählen gehen! (Leute von Hochschulliste) – Wahlempfehlung: Dekanin: Büchner, Prodekanin: Brankear und Studiendekan: Heger - Umbau im Studiendekanat - Becker übernimmt Vorsitz vom Fakultätentag
TOP 9	Technik Einführung
	1. Einführung Postfach 2. Einführung WueCampus - Mail schreiben an Fachschaft zur Aufnahme 3. Fragen ➔ Wird verschoben auf nächste Sitzung ➔ Link für Dropbox wird in Whatsapp Gruppenbeschreibung geschickt
TOP 10	Hochschulwahlen
	- Aquilin, Anna H., Naomi, Lennart, Johannes, Regina, Anna W. - Man muss sich bei der Hochschulwahl selbst wählen + eine Stimme an Aquilin oder Anna H. geben → passiert online
TOP 11	Sonstiges
	- Fachschaftsvorstellungspräsi (5-10min) für Veranstaltungen (Aquilin und Anna W.)
	- Treffen im WS mit Dekan*innen? -> Herr Heger bespricht es
	- Fotos: werden das nächste Mal gemacht (Treffpunkt: Treppe vor Bib) - Terminfestlegung per Umfrage - Annas Pulli -> zurück ins Fazi
	- Pullis: gesonderte Diskussion
	- Zertifikatmissbrauch Studiengang: Dr. Remenyi führt neuen Studiengang ein → Nachweis, dass man sich mit Machtmissbrauch auseinander gesetzt habt

Die Sitzung wurde um 22:09 Uhr geschlossen.

Für das Protokoll: Marie Ritter